

## **En el marco del Proyecto MIRHAC se desarrolló Encuentro Provincial de Cultura del Agua**

Este encuentro se desarrolló en la Institución Educativa Julio Ramón Ribeyro de la provincia de Cajamarca, con la participación de alumnos de cuarto y quinto del nivel secundario.

En el marco del Proyecto MIRHAC, el Gobierno Regional Cajamarca a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA, realizó el “Encuentro Provincial de la Cultura del Agua”, con el fin de fortalecer los conocimientos de los estudiantes de Educación Secundaria y representantes de instituciones sobre la importancia de una nueva cultura del agua.

Wiliam Villalobos Hoyos, Gerente Regional de RENAMA, manifestó que se busca promover la aprehensión de conocimientos sobre el medio ambiente, la transformación de actitudes, el desarrollo de hábitos y valores que faciliten la construcción de la sustentabilidad y el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de la región.

“La riqueza de este evento radica en un proceso colectivo de construcción, con la participación de representantes de instituciones públicas y privadas, de instituciones académicas, organizaciones sociales y civiles involucradas”.

Por su parte el Jefe del Proyecto MIRHAC, Daryl Briones Longa, manifestó que se pretende compartir entre instituciones educativas públicas y organizaciones sociales, experiencias relacionadas con acciones y programas sobre la cultura del agua, para el planteamiento de propuestas que modifiquen hábitos y costumbres de los ciudadanos de Cajamarca.

Las ponencias estuvieron a cargo de los especialistas de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (SUNASS), la Dirección Regional de Educación (DRE) y la Autoridad Nacional del Agua (ANA). Las ponencias fueron: Cultura del Agua en la Región Andina, estructura y fisiología del sistema hídrico en cuencas y lineamientos y aplicación de la cultura del agua.